
die CDU-Kreistagsfraktion beantragt, die Geschäftsführungen des VRS und der DB 
Regio NRW zu einer der nächsten Sitzungen des Planungs- und Verkehrsausschusses 
einzuladen, um über die Situation des SPNV im Rhein-Sieg-Kreis zu berichten. 
 
Hintergrund sind die veränderten Rahmenbedingungen für den SPNV durch die 
Kürzung der Regionalisierungsmittel und die Neu-Organisation des ÖPNV in NRW. 
Wir bitten die Geschäftsführungen des VRS und der DB Regio NRW ferner, einen 
aktuellen Sachstandsbericht über die geplanten Bauprojekte ( insbesondere S 13, RB 
23) vorzustellen. 
 
 
Mit freundlichem Gruß     f.d.R.: 
 
gez. Klaus-Werner Jablonski 
gez. Oliver Krauß 
        Ulla Breitbach 
 


